

N i e d e r s c h r i f t

über die nicht öffentliche Sitzung des Ortsgemeinderats S t r o h n

verhandelt am **11.03.2021** im **Bürgersaal in Strohn**.

Der Ortsbürgermeister eröffnet um **20:00 Uhr** die Sitzung des Ortsgemeinderats und stellt mit Zustimmung des Rats die Beschlussfähigkeit sowie die form- und fristgemäße Einladung fest.

Der Ortsgemeinderat hat zurzeit 9 Mitglieder.

Anwesend sind unter dem Vorsitz des Ortsbürgermeisters Herrn Heinz Martin

die Ratsmitglieder: Michael Bros, Claudia Janßen, Michael Sartoris, Nico Sartoris, Willi Schüller, Tobias Stoll, Thomas Stolz und Dominik Welter

Es ist kein Bürger anwesend.

Es wurde form- und fristgerecht per E-Mail eingeladen.

Tagesordnung

1. Beratung und Diskussion realisierbare und anstehende Aufgaben für 2021
--

- Sanierung Sportlerheim und Sportplatz: Michael Bros erläutert kurz den aktuellen Sachstand und die nächsten Schritte
- Feste 2021: Die Durchführung von Festen, oder Veranstaltungen im Jahr 2021 wird aufgrund der aktuellen Corona Situation als schwierig angesehen. Es herrscht Einigkeit darüber, dass Feste und Veranstaltungen später im Jahr geplant/veranstaltet werden sollten, wenn sich dieser Sachverhalt durch die zu diesem Zeitpunkt gültige Corona Verordnung realisieren lässt. Heinz Martin wird die nötigen Informationen einholen und den Gemeinderat informieren.
- Solarpark: Zum Thema Solarpark diskutiert der Rat über die mögliche Größe des Solarfelds. Heinz Martin informiert über den Stand der Gespräche mit dem möglichen Betreiber ENBW, hier u. a. über aktuelle Vergütung für die Einspeisung von Strom ins Netz. Außerdem informiert der Ortsbürgermeister darüber, dass sich auch die Stadtwerke Trier zu diesem Projekt bereits mit dem Ortsbürgermeister in Verbindung gesetzt haben.
- Mobilfunkmast Vodafone: Heinz Martin informiert die Mitglieder des Rates darüber, dass der geplante Bau eines Mobilfunkmastes der Firma Vodafone im Juli 2021 starten soll.

- Renovierung Bushaltestelle/ Bürgersaal: Für die geplante Renovierung an den v. g. Objekten, sollen Angebote der Firmen Hausener und Weber angefragt werden. Eine dritte Firma soll bis zur nächsten Sitzung ausfindig gemacht werden, damit diese ebenfalls ein Angebot abgeben kann. Heinz Martin kümmert sich darum.
- Bühne: Der Gemeinderat berät, über die Unterbringung der Bühne im Bürgersaal. Es herrscht Einigkeit darüber, dass die momentane Situation (Transport und Lagerung im Bauhof) nicht zufriedenstellend ist. Vorschläge hierfür wären, dass die Bühne grundsätzlich aufgebaut im Saal verbleibt und je nach Saalnutzung in Absprache mit der Gemeindeverwaltung in Eigenverantwortung von den Mieter Ab- und anschl. wieder Aufgebaut werden soll. Vorstellbar wäre auch der An- und Abbau kostenpflichtig durch die Gemeinde.
- Lagerraum am Bürgersaal: Der Gemeinderat überlegt, ob sich ein zusätzlich Anbau zur Unterbringung des Saalinventars, insbesondere Bühne und Bestuhlung, realisieren lässt. Nico Sartoris erklärt sich bereit, die Firmen Zillgen, Meeth und Hammes nach Angeboten anzufragen
- Haus Neumann: Für die weitere Planung, des im Besitz der Gemeinde befindlichen Gebäudes, soll ein Architekt beauftragt werden. Heinz Martin hat die Firma Schauster für die Trennung der Bereiche Jugendraum und Kneipe beauftragt.
- Beete: Die Erneuerung und Bepflanzung der Beete in der Ortsgemeinde ist bereits im Gange
- Pflasterarbeiten am Müllcontainerstellplatz an der Kirche: Die Pflasterarbeiten sollen so schnell wie möglich beauftragt und erledigt werden. Thomas Stolz kümmert sich um die Durchführung.
- Straßen: Der momentane Zustand und der Straßen in Trautzberg wird besprochen. Eine fachliche Begutachtung, soll im Laufe des Jahres 2021 erfolgen. Zusätzlich wird von Nico Sartoris auf marode Stellen in Alfbachstraße hingewiesen. Handlungsbedarf besteht außerdem bei einer Fahrbahnabsenkung „Auf dem Berg“.
- Obstbäume oberste Ortseinfahrt Trautzberg: Rückschnitt der Bäume aus dem Verkehrsraum ist dringend erforderlich. Die Gemeindearbeiten sollen hierzu angefragt werden. Alternativ wird auch die Möglichkeit einer externen Person in Betracht gezogen.
- Gemeindearbeiter: Es wird kurz festgehalten, welche Arbeitskräfte der Gemeinde momentan zur Verfügung stehen. Es stehen weitere Gespräche mit potentiellen Arbeitskräften aus. Zudem soll die Pflege des Friedhofs fest eingeteilt werden. Es soll geprüft werden, ob Schulungen für Geräte o. Ä stattfinden müssen.

- Bauhof Strohn: Der Gemeinderat bespricht, die weitere Vorgehensweise im Bauhof. Dieser soll einen Anschluss zu Frisch und Abwasser erhalten. Hierzu sollen die Genehmigungen der Parteien um den Bauhof von Heinz Martin eingeholt werden.
- Saal Trautzberg: Der Gemeinderat wird von Michael Sartoris und Tobias Stoll, über den derzeitigen Zustand des Gebäudes in Trautzberg informiert. Nach kurzer Absprache, besteht Einigkeit darüber, dass die Kosten für die Renovierung festgestellt werden müssen. Hierfür soll ein Gutachter beauftragt werden.
- Modernisierung Museum: Der derzeitige Zustand wird von Heinz Martin dargelegt. Claudia Janßen erinnert daran, dass die Gemeinde einen Termin mit Herrn Koziol vereinbaren möchte, um die Modernisierung voran zu treiben.
- Protokolle: Die Mitglieder des Gemeinderats sind sich einig, dass die momentane Situation der Niederschriften nicht zufriedenstellend ist. Dieses Thema soll auf der nächsten Sitzung beraten werden. Die fehlenden Protokolle, werden benannt

2. Information des Ortsbürgermeisters

- Der Bürgermeister informiert über den Entwurf des Bebauungsplans für das neu geplante Baugebiet „Im Bruch“
- Lt. Heinz Martin sollen Gespräche, mit den derzeitigen Anwohnern, geführt werden.

3. Bürgerfragestunde

Punkt 3 entfällt, da keine Bürger anwesend sind.

Um 22:55 Uhr wird die öffentliche Sitzung geschlossen.

Der Ortsbürgermeister:


 (Heinz Martin)

Der Schriftführer:


 (Michael Sartoris)

